
REQUERIMENTO Nº 511/07 
De Providências 

 
 
“Com relação à construção de 
calçadas adaptadas para 
caminhadas, com marcação de 
distâncias de solo”. 

 
Considerando-se que, os médicos recomendam que as 

pessoas façam caminhadas para ajudar no tratamento da saúde; 

 
Considerando-se que, torna necessária esta prática e não 

mais opcional ou esportiva, e 
 
 Considerando-se ainda que, é necessário haver as 

marcações de solo, para auxiliar nas caminhadas prescritas pelos 
médicos, 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder a construção de 
calçadas adaptadas para caminhadas, com marcação de distâncias do 
solo, nas diversas regiões da cidade, em especial nos bairros Mollon, 
Santa Rita, Jardim Europa, Cidade Nova, Vila Grego, Conjunto 
Habitacional Roberto Romano, São Joaquim, Jardim das Orquídeas. 

 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de maio de 2007. 
 

     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


